



MANFAATKAN RUANG DI RUMAH PEMULIHAN GIZI 'Pefita' Siap Hadir di Yogya Selatan

YOGYA (KR) - Ruang di Rumah Pemulihan Gizi (RPG) Kota Yogya yang tidak dimanfaatkan akan disulap menjadi Pefita atau Perpustakaan Alternatif Yogyakarta. Pefita sengaja dihadirkan di wilayah tersebut untuk memfasilitasi pemustaka di wilayah Yogya selatan.

Kendati demikian, Pefita ditargetkan baru bisa dioperasikan pada awal 2019 mendatang. Hal ini lantaran rencana pembangunan akan dilakukan pada 2018. "Renovasi gedung sempat diusulkan tahun ini. Namun karena ada rasionalisasi anggaran, maka baru akan diakomodir tahun depan selaras dengan rencana pengadaan buku serta sarana pendukung lain," ungkap Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogya, Wahyu Hendratmoko, Rabu (6/9).

Lokasinya sudah ditentukan, yakni menyatu dengan RPG yang berada di Jalan Mayjen Sutoyo. Pihaknya sudah memperoleh izin untuk memanfaatkan ruang di RPG yang tidak dimanfaatkan sebagai Pefita. Sehingga, pekerjaan renovasi gedung yang menjadi ranah Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) akan terus dikawal.

Selain untuk memudahkan warga Yogya bagian selatan untuk mengakses layanan perpustakaan, operasional Pefita juga disebabkan membludaknya pemustaka di Perpustakaan Daerah Kota Yogya yang berada di Kotabaru.

"Perpustakaan di Kotabaru selalu ramai pengunjung. Mereka tidak hanya meminjam atau membaca buku, tapi juga melakukan kegiatan lain seperti diskusi hingga mengerjakan tugas sekolah berkelompok," ungkapnya.

Jumlah total pemustaka yang mengakses layanan perpustakaan termasuk perpustakaan berjalan mencapai 1.200 hingga 1.400 pemustaka per hari. Wahyu memastikan, fasilitas Pefita akan sama dengan fasilitas di Perpustakaan Daerah Kota Yogya di Kotabaru. Mulai dari koleksi buku hingga fasilitas internet dan ruangan untuk diskusi bersama (Raisa). Jam layanan juga sama, dari pukul 08.00 hingga 24.00 WIB setiap hari kecuali libur nasional.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya, Fita Yulia, mengatakan belum dapat memastikan bagian dari kompleks RPG yang akan dimanfaatkan untuk perpustakaan alternatif. Namun, memang ada ruang kosong yang sebelumnya dimanfaatkan sebagai aula.

Pihaknya juga akan melakukan koordinasi supaya kelak pengelolaan Pefita tidak mengganggu pelayanan RPG. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perpustakaan dan Kearsip			

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005